



## 命の大切さを学びました ～ いのちの授業 ～

25日(火)、性に関する教育の一環として「いのちの授業」が行われました。講師は助産師をされている松本美津子先生です。2年生は「生命の誕生」をテーマに、一人一人がかけがえのない命であることを学びました。3年生は「性感染症」をテーマに、性感染症予防の大切さや、自分自身とパートナーの両方を大切にすることと行動について学びました。



( 妊娠の仕組み )



( 妊娠初期の胎児の人形 )



( 誰でも性感染症になるリスクが )

## あまりの大きさに、びっくり! ～ サツマイモの収穫 ～

26日(水)、2年生が技術科の授業で栽培したサツマイモを収穫しました。サツマイモは肥料をあげすぎると、その栄養分が葉や茎にとられてしまい、芋が大きく育たないと言われています。学校の畑は、堆肥を撒いていたので栄養たっぷり。できあがりか多少不安でしたが、いざ掘り起こしてびっくり! 「これ、ホントにサツマイモ?」というくらい大きく育っていました。収穫したサツマイモは後日、家庭科の授業で調理する予定です。



## 体調管理と事故防止に気をつけましょう

今年は例年になく冬の訪れが早く感じる気候となっています。特に朝夕の冷え込みが厳しくなったように感じます。季節の変わり目は、最も体調を崩しやすい時期です。学校では、気温が下がったときには暖房を入れ室温を維持するよう心がけていますが、各家庭においても、下着等で体温の保持を工夫するなど体調管理に気をつけさせてください。また、夕方日没が早いので、下校時の交通安全及び不審者対応などにも、十分気を付けるようご指導ください。



※11月より部活動は17:00終了となっています。

## 國分さん、今までありがとうございました!

用務員としてお勤めいただいた國分昭栄さんが今月末をもってご退職されることになりました。國分さんは、週2～3日、朝の7:30から校内外を清掃したり修繕したりするだけでなく、事務連絡のために関係機関を廻られるなど、私たちの学校を陰でしっかり支えてくださったお一人です。27日(木)の昼休みに感謝の会を開き、今までのご苦勞をねぎらいつつ、花束の贈呈をさせていただきました。なお、後任の用務員さんについては、着任後改めてご紹介いたします。



## < 次週の予定 >

31	月	朝会 B日課 三者相談③
1	火	特別日課 3校時終了後、下校(11:45) ※ 教職員の研修会のため 週末課題テスト(数学③)
2	水	B日課 三者相談④ ※完全下校16:30
3	木	文化の日
4	金	週番引継会 五箇中閉校記念式典実行委員会(18:30)



## ◇◇ 今週の言葉 ◇◇

楽しいから笑うのではない。  
笑うから楽しいんだ。



～ 環境も、自分の心の有り様で変わっていきます ～